

その他 「#海のエール飯」プロジェクトを実施します ～「トタベローネ射水」関連アクション～

「#海のエール飯」は、9月26日（土）、27日（日）にクロスベイ新湊を会場に開催される「トタベローネ射水」の関連アクションとして実施します。

トタベローネとは、日本財団の「海と日本プロジェクト」の一環として、次世代を担う子供たちの「海」への好奇心を喚起し、海の大切さや文化、環境を守るソーシャルアクションであり、今年は、函館、山形、富山、鹿児島で行われます。本市では、「海の日」をきっかけに、市内飲食店と連携した取り組みにより、地元の海の恵みについて考える機会づくりを行います。

1 概要

射水市の特産品＝「シロエビ」や「サクラマス」などの海産物を使ったテイクアウトメニューや店内メニューを飲食店と連携・作成し、本プロジェクトを新聞紙上などでPRし、海のエール飯を多くの方に販売します。

2 実施期間

7月23日（木・祝）～9月27日（日）予定

3 内容

地元飲食店に「シロエビ」か「サクラマス」のどちらかの食材を使用したメニューを作り、販売してもらいます。

4 主催

トタベローネ射水実行委員会（北日本新聞社、富山テレビ、射水市）

5 実施の流れ

- 1 飲食店に「シロエビ」か「サクラマス」のどちらかの食材を使ったメニューを海の日メニューとして作成してもらいます。
- 2 飲食店はそのメニューの投稿とともに、ハッシュタグ #トタベローネ、#海のエール飯、#射水エール飯をつけてSNS（インスタ、facebook、twitter）に投稿
- 3 購入者は、同様にハッシュタグをつけてSNSに投稿

<トタベローネ射水>

- 日 程 9月26日（土）、27日（日）予定
- 会 場 クロスベイ新湊（10：00～15：00予定）
- 内 容 別紙 配布資料参照